

Ressort: Entertainment

Jennifer Aniston hätte lieber Glatze als "Rachel-Bob"

New York, 16.08.2013, 07:31 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Jennifer Aniston würde sich lieber von ihren Haaren trennen als zu ihrer berühmten Bobfrisur aus der Serie "Friends" zurückzukehren. In einem Radiointerview antwortete die 44-Jährige auf die Frage, wie sie sich entscheiden würde, wenn sie die Wahl zwischen den beiden Frisuren hätte, eindeutig: "Ich würde mir definitiv lieber einmalig die Haare abrasieren als mein restliches Leben mit der Bobfrisur rumzulaufen", so die Schauspielerin.

Mit dem sogenannten "Rachel-Bob" war Aniston 1994 in der Serie "Friends" in ihrer Rolle der Rachel Green bekannt geworden. "Es ist der hässlichste Haarschnitt, den ich je gesehen habe", so die Schauspielerin heute.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19770/jennifer-aniston-haette-lieber-glatze-als-rachel-bob.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com